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「後期学校評価アンケート」の結果について（ご報告） 

早春の候、皆様にはますますご清祥のことと存じます。 

 日頃より本校教育に対し､ご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。 

 さて、先日は、ご多用の中アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。 

結果につきまして報告いたします。 

 

☆アンケート集計結果について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆アンケート結果について 

 それぞれの項目について、４（そう思う）、３（だいたいそう思う）、２（あまり思わない）、１（全

く思わない）として、全体の平均値を表しています。 

 

 前期と比較すると、後期は０．０８８ﾎﾟｲﾝﾄの向上が見られます。 

 ０．２ﾎﾟｲﾝﾄ以上の向上が見られたのは、⑱学校は、子どもの病気予防や衛生に対する意識を高めよ

うと努力している。⑲学校は、家庭や地域と連携・協力している。㉑ 学校は、家庭や地域の教育力を

生かした教育活動を行っている。という項目でした。保護者や地域の皆様のご支援・ご協力をいただき

ながら子どもたちの健全育成に努めてきたことを評価していただいたものと考えます。 

0 

1 

2 

3 

4 
1

2
3

4

5

6

7

8

9

10
11121314

15

16

17

18

19

20

21
22

23

前期平均 ３．１５７ 

後期平均 ３．２４５ 

 

比較  ＋０．０８８ 



 一方、わずかですが、前期と比較して評価の低かった項目は、④子どもは、朝食をきちんと取ってい

る。⑧子どもは、学校へ登校するのを楽しみにしている。⑯学校は、交通安全や丌審者対策など、子ど

もの安全指導を行っている。㉓ 学校は、保護者とよく連絡を取っている。 

というものでした。特に⑧については、職員一人一人が各々の立場で反省する必要があると考えていま

す。 

 また、３ﾎﾟｲﾝﾄ以下の項目は、②子どもは、進んで家庭学習に取り組んでいる。③子どもは、家庭で

読書をしている。⑤子どもは、早寝ができている。⑥子どもは、時間を守ってゲームをしているで、前

期と同様の結果でした。しかし、③⑥については改善の傾向にあり、家庭でのご指導の成果が表れてい

ると考えています。これらは、どの学校でも課題となっているところですので、家庭学習の内容の工夫

や徹底の方法、生活リズムについても玉陵小学校の課題として改善に向けた取組を行っていきます。 

 

☆自由記述について 

○うちの子は、毎日学校に行くのを楽しみにしています。そう思える学校づくりをしていただき、大変

うれしく思っております。 

 →ありがとうございます。私たちにとって何より有り難いお言葉です。 

○登校時、校長先生が必ず通学路まで来て待っていてくださると話を聞きました。自分達の登校を見届

けると、他の地区の班も同様に迎えてくださるということでした。安心して子どもを預けることがで

きて嬉しいです。 

 →ありがとうございます。子どもたちが毎日元気に登校してくれることを楽しみに続けています。元

気のいい朝のあいさつが、エネルギーの源です。 

○思春期に入り、気持ちのコントロールができず困った行動をとる度に、適切な対忚をとっていただき

ました。大変お世話になりました。 

 →ありがとうございます。今後も相談事は遠慮なさらないでくださいね。 

○学校に行くと、元気な声であいさつをしてくれて、とても気持ちよく思います。小田小を卒業した子

ども達も登校中にあいさつをしてくれます。 

 →ありがとうございます。これからも元気のよいあいさつをよき伝統として受け継いでほしいと願っ

ています。 

▲他の人の小屋の屋根にのぼることがある。怪我があったら･･･と思うし、屋根が壊れるのも困る。大

人がいない時にのぼっていて、お兄ちゃん達が注意しても無理だったようです。 

→情報提供ありがとうございます。注意してくれたお兄ちゃん達、頼もしいですね。 

 放課後や休日の生活について、学校でも具体例を挙げて指導します。春休みの安全について、保護

者の皆様のご協力をお願いします。 

▲ 先生方が忙しいのは十分分かっておりますが、何でもいいので気付いた事があればその都度教えて

いただきたかったです。うちの場合、後期の後半になって急に「忘れ物が多い」と言われはじめ、私

も子供もとても戸惑いました。もう尐し早くから改善できていればと今は思っています。 

→ご意見をお伝えいただき、ありがとうございました。コミュニケーション丌足があったのではないか

と反省しています。忘れ物については、本校児童共通の課題と言えそうです。残された時間は僅かで

すが、引き続きご支援・ご指導をお願いします。 


